



## Hermandad de Amigos de la Guardia Civil



**Excmo. Sr. Angel Gozalo Martín**  
General jefe 7ª Zona Guardia Civil  
Ciudad. -

Barcelona, 26 de septiembre de 2017

Estimado general Gozalo:

En nombre de todos los socios de la Hermandad de Amigos de La Guardia Civil, de su Junta Directiva y en el mío propio, queremos hacerte llegar nuestra firme repulsa y nuestra más enérgica condena por los actos de vandalismo que tuvieron que soportar los miembros de este Benemérito Cuerpo, en cumplimiento de su deber y en defensa de las libertades, la democracia y la unidad de nuestra Patria, siguiendo las órdenes recibidas de la superioridad, al mismo tiempo que te ofrecemos todo nuestro apoyo moral y disposición para todo aquello que creas oportuno.

Es para mí un orgullo y una satisfacción poder constatar y hacerte participe que un gran número de socios, de distintas comarcas de Catalunya, nos han hecho llegar su voluntad para asistir en lo que haga falta a los guardias civiles desplazados, ofreciendo desde alimentos hasta alojamiento si fuera menester, lo que significa una prueba fehaciente del apoyo a la Guardia Civil y demás Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado de una gran parte de los habitantes de esta querida tierra.

Haciendo votos por un pronto restablecimiento de la normalidad constitucional en toda Catalunya y reiterando nuestro apoyo y colaboración con la Guardia Civil, recibe el testimonio de mi mayor afecto y consideración.

*Con fe y esperanza*  
**Eduardo Montolio**  
Presidente

